

¿Qué asusta a la administración Trump?



Por Nicanor León Cotayo

El canal de noticias CNN con sede en Atlanta, Georgia hizo, este miércoles 2 de enero, un análisis sobre aspectos controvertidos del actual gobierno estadounidense.

Ahora Donald Trump no se considera responsable de la actual crisis que significa el cierre de una parte de los asuntos oficiales del país.

Al respecto, la cadena televisiva llega a decir que tal situación no tiene un fin previsible.

Lo anterior equivale a decir que los trabajadores gubernamentales, sean demócratas, republicanos o independientes, han sido forzados a no recibir salarios con las consecuencias que ello implica.

Además el mandatario decidió no concederles aumentos financieros en el presente año.

Asimismo gran parte de los ciudadanos están obligados a continuar sin servicios necesarios oficiales.

Uno de los recursos utilizados por Trump, debido a la resistencia de los contribuyentes a financiar su muro, ha sido amenazar con el cierre, este viernes en la noche, de la frontera sur con México.

Sin dudas, queda al desnudo su defensa primero a intereses personales y en segundo lugar al de los estadounidenses.

Ejemplos concretos así lo demuestran:

Sobre las tropas de Estados Unidos en Siria, decidió retirarlas a pesar de que muchos expertos estuvieron en desacuerdo.

E incluso, el ex secretario de defensa James Mattis le sugirió no tomara una decisión tan apresurada, pero no lo escuchó.

Al respecto Trump señaló: “estoy haciendo lo que dije que iba a hacer sobre Siria”.

Sus ataques incesantes a la prensa y al sistema judicial pudieran evitar que algunos estadounidenses no perciban el sentido corrosivo que ello encierra.

Sin embargo, a Donald Trump parece no importarle ambos frentes.

Para él la titulada prensa libre es “enemiga del pueblo” y sugirió en Twitter conformar una red gubernamental que enfrente estos medios.

Además el FBI lo ha convertido en blanco de su ira en varias ocasiones.

No obstante, el mandatario conoce muy bien que ambas instituciones se dedican a descubrir la verdad sobre él, sus negocios y la campaña presidencial.

Según CNN, “ello parece atemorizarlo, por lo que sus ataques probablemente no cesarán en el futuro cercano.”

Agreguemos, subraya CNN- poner en peligro el funcionamiento regular de los mercados libres, e incluir a Wall Street entre las instituciones que parece no respetar mucho.

Recientemente ha criticado al presidente de la Reserva Federal (Banco Central) Jerome Powell, a quien designó a dedo el año pasado.

Según fuentes de CNN Trump ha consultado la posibilidad de sustituirlo, lo que agrega inestabilidad e incertidumbre a los inversionistas.

Estos ejemplos entre otros, explican qué asusta de la Administración Trump. **(Tomado de [Cubasí](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/180201-que-asusta-a-la-administracion-trump>



Radio Habana Cuba